

Verbandsgemeinde Bodenheim

„Sankt Florian“ soll Verbundenheit der Wehren symbolisieren

16. 9. 77

-m- Nackenheim. „St. Florian“, den Schutzpatron der Feuerwehrleute als wertvolle geschnitzte Holzfigur konnte Wehrführer Heinz Zimmermann anlässlich der Einweihung des neuen Gerätehauses am Sportplatz am Brühl von den Wehren Bodenheim, Gau-Bischofsheim, Harxheim und Lörzweiler als Geschenk in Empfang nehmen. Wehrleiter Manfred Siebenhaar von der Verbandsgemeinde betonte dabei, mit diesem Geschenk wollten die übrigen vier Wehren ihre Verbundenheit innerhalb des Verbandsgemeindegebietes zum Ausdruck bringen. Die bisherige gute Zusammenarbeit solle auch weiterhin sowohl einsatzmäßig, wie auch auf kameradschaftlichem Gebiet gepflegt werden.

Von der Stadt Mainz kam Oberbrandrat Ernst Horneber im Auftrag des Oberbürgermeisters Jockel Fuchs und überreichte den Stadtwappen in Kupfer. Der Geist der Nackenheimer Wehr spiegele sich im Bau dieses neuen Gerätehauses. Kreisbrandinspektor Reckert vom Kreis Mainz-Bingen führte an, dieser Tag sei ein besonderes Ereignis für Nackenheim. Bei der Feuerwehr sei das Gerät und die Mannschaft eine Einheit. Mit der Fertigstellung der Anlage könne nun auch eine ordnungsgemäße Wartung der Fahrzeuge und Geräte vorgenommen werden. Bürgermeister Gerhard Krämer richtete ein herzliches Dankeschön an Ortsbürgermeister Willi Wöll, der mit dem Feuerwehr-Emblem, das er gemalt habe, sich im Gerätehaus verewigt habe.

Ehrenkommandant Philipp Martin Schneider sprach herzliche Glückwünsche aus und sagte, die Wehrmänner hätten großen Eifer bewiesen. Dies sei echte Kameradschaft. Mit zu den Gratulanten zählte auch der stellvertretende Kreisbrandinspektor Plattner aus Nieder-Olm. Zu den Gratulanten zählten anschließend der SPD- sowie der CDU-Ortsverein, die Geldspenden überreichten. Wehrführer Heinz Zimmermann dankte allen Gratulanten insbesondere dem Planer des Hauses, Hans Knußmann, Arnulf Gremeyer für die Bauleitung sowie Herrn Schneider für die Statik.

Achthundert Besucher lockte am Sonntag die große Fahrzeugschau auf dem Sportplatz am Brühl an, wo die Berufsfeuerwehr der Stadt Mainz ihre neuesten und modernsten Geräte und Einsatzfahrzeuge vorstellte.